

Category: Noticias

Published: Friday, 05 November 2021 10:57

Written by Yasmani Ilizastigui Matos

Hits: 665



Con reuniones piloto demostrativas en circunscripciones seleccionadas por Consejo Popular, en cada uno de los 10 municipios, comienza en Guantánamo a partir del miércoles 10 de noviembre, el tercer proceso de rendición de cuenta del delegado a sus electores, correspondiente al XVII mandato de estos órganos de base del Poder Popular, el cual se extenderá hasta diciembre, según lo permita la situación epidemiológica.

Los 600 delegados realizarán 2 mil 885 asambleas con sus electores en diferentes áreas de sus respectivas circunscripciones, de acuerdo con el cronograma dado a conocer por el Gobierno, entre las que se incluyen las reuniones piloto y el total en los municipios durante todo el proceso.

Para el desarrollo de las asambleas, los delegados y las masas deben contar con la asistencia a ellas de directivos de los organismos solicitados por los primeros, para afrontar conjuntamente los planteamientos realizados por los electores, en relación con el desempeño, respuestas y soluciones, y explicar las políticas establecidas para las diferentes actividades de la producción y los servicios, por su incidencia en la correspondiente demarcación.

El proceso de rendición de cuentas de los delegados a sus electores es de los acontecimientos políticos más masivos e importantes de nuestro país, como lo calificó recientemente Esteban Lazo Hernández,

Comenzarán el 10 de noviembre rendiciones de cuenta a los electores

Category: Noticias

Published: Friday, 05 November 2021 10:57

Written by Yasmani Ilizastigui Matos

Hits: 665

presidente del Consejo de Estado de la República de Cuba y de la Asamblea Nacional del Poder Popular, al felicitar a los delegados con motivo del aniversario 45 de la constitución de las Asambleas municipales.

Lazo Hernández destacó que a los delegados les servirán en el proceso, entre otras, las experiencias del rol desempeñado en cada comunidad y en todo el país, en la colosal batalla por la salud y la vida del pueblo frente a la pandemia, en medio de la intensificación de la política agresiva del Gobierno de Estados Unidos que implementa nuevos planes contra la soberanía y la independencia de Cuba.

Al respecto, Homero Acosta Hernández, secretario de la Asamblea Nacional, reflexionó que los representantes populares tendrán la oportunidad de desarrollar sin formalismos esos encuentros con quienes los postularon y eligieron libre y democráticamente, promover la participación ciudadana y de los jóvenes en la transformación de los barrios, y “hacer un juicio crítico sobre lo positivo y las cuestiones e ineficiencias del Poder Popular; hay que encontrar respuesta a las problemáticas sociales en medio de las condiciones económicas que existen en el país”.